

## COMUNICADO N° 824 Domingo, 29 de mayo de 2022

En Panamá se reportan hasta hoy 852,607 casos acumulados confirmados, de los cuales 2,123 son casos nuevos. Se notifican dos defunciones en las últimas 24 horas para un acumulado de 8,249 fallecidos y una letalidad de 1.0%.

Las personas recuperadas por la enfermedad ascienden a 815,618 de ellas 3,545 son nuevos recuperados. Se aplicaron 10,046 pruebas para una positividad de 21.1%.

Los casos activos suman 28,740 de los cuales 28,480 están en aislamiento domiciliario y 260 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 28,442 en casa y 38 en hoteles. Los hospitalizados son 221 en Sala y 39 en UCI.

En el mundo se contabilizan a la fecha 531,476,876 casos acumulados confirmados de la Covid-19; además de 487,947,648 recuperados y 6,310,627 fallecidos para una letalidad de 1.2%.

El informe emitido por el Departamento de Epidemiología del Minsa al corte de este domingo indica que los corregimientos de, Juan Díaz (Panamá), Rufina Alfaro, Bethania, San Francisco (Panamá) y Bella Vista Panamá, es donde más casos se registran por Covid-19.

### Informe de vacunación

Para este domingo el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) detalla que a la fecha en el país se han aplicado **8,234,921** dosis contra la Covid-19; de las cuales **3,477,271** primera dosis; **3,102,809** segunda dosis, 11, 506 tercera dosis, 3,264 cuarta dosis; **1,574,758** dosis de refuerzo1 y 65,313 dosis de refuerzo 2.

De las dosis pediátricas a la población entre 5 y 11 años se han colocado **427,660** dosis.

### Informe del Aeropuerto Internacional de Tocumen

El informe epidemiológico de viajes internacionales revela que del 12 de octubre de 2020 al 28 de mayo de 2022 el Aeropuerto Internacional de Tocumen alcanza la cifra de 2,163,720 pasajeros acumulados.

De acuerdo con el reporte para el 28 de mayo de 2022 ingresaron 5,125 pasajeros y se detectaron 2 casos Covid-19 positivos.

# COMUNICADO

Del total de pasajeros que han ingresado desde el 12 de octubre del 2020 al Aeropuerto Internacional de Tocumen, se han acumulado 2,524 personas detectadas positivas.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población a NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad y del autocuidado para la prevención del coronavirus.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).